

Comisión de Límites de la Plataforma Continental

Distr. general 15 de abril de 2014 Español Original: inglés

32º período de sesiones

Nueva York, 15 de julio a 30 de agosto de 2013

Progresos en la labor de la Comisión de Límites de la Plataforma Continental

Exposición del Presidente

Corrección

Párrafo 83

Sustitúyase el texto actual por el siguiente:

83. Se informó a la Comisión sobre la situación del fondo fiduciario destinado a sufragar los gastos de participación en las reuniones de la Comisión de los miembros procedentes de Estados en desarrollo. Para el 31º período de sesiones, se había prestado asistencia a ocho miembros de la Comisión, por una suma de 176.000 dólares. Para el 32º período de sesiones, se estaba proporcionando asistencia financiera a ocho miembros, por un total estimado en 172.000 dólares. Asimismo, se informó a la Comisión de que, desde el 31º período de sesiones, se habían recibido contribuciones de Costa Rica (5.143 dólares), el Japón (352.100 dólares) e Irlanda (32.686 dólares). Al fin de julio de 2013, el fondo fiduciario tenía un saldo aproximado de 1.058.000 dólares.



